



## MISE EN GARDE DU MINISTERE - TRES IMPORTANT

publié le 17/09/2021

Le bon accueil des élèves de 6e et leur intégration réussie grâce à la bienveillance de leurs camarades et des adultes sont un enjeu essentiel de la vie scolaire au collège.

En cette rentrée, ce thème prend une acuité particulière en raison d'un mouvement inquiétant signalé dans certains établissements. Un nouveau phénomène apparu récemment sur les réseaux sociaux TikTok et Twitter encourage les insultes et les menaces, par des camarades plus âgés, envers les enfants nés en 2010.

Il convient d'être très vigilant et de parler d'éventuels problèmes rencontrés à ce sujet aux adultes de la communauté éducative.

C'est pourquoi le ministre lance le hashtag #BienvenueAux2010 qui doit témoigner sur les réseaux sociaux de la bienveillance portée à tous les élèves nés en 2010.

Dans ce contexte, le ministre vous demande d'être très attentifs et de mettre en place les procédures de signalements et de prise en charge adéquates :

- encourager les familles à contacter le 3018 pour demander le retrait de la vidéo en ligne et des commentaires et atténuer ainsi la viralité ;
- rédiger un « fait établissement » de niveau 2 ou 3 ;
- contacter si besoin l'équipe mobile de sécurité afin de ne pas laisser un traumatisme s'installer ;
- rappeler que si un élève de la classe ou de l'établissement est identifié comme harceleur, il est passible de sanction disciplinaire.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.